

Reifenhäuser eröffnet neuen Südostasien-Hauptsitz in Bangkok

Artikel vom 22. Januar 2025

Extruder

Der Anbieter für Kunststoff-Extrusionstechnologie Reifenhäuser hat in Bangkok/Thailand seinen neuen Hauptsitz für die Region Südostasien eröffnet. In Zukunft sollen alle Vertriebs-, Service- und After-Market-Aktivitäten für die Region von Bangkok aus zentral gesteuert werden.



Das Team feierte am 29. November 2024 die Eröffnung des Standorts in Bangkok (Bild: Reifenhäuser).

Die [Reifenhäuser-Gruppe](#) ist bereits seit langem in Südostasien aktiv, unter anderem mit mehreren regionalen Vertriebs- und Service-Einheiten. Der jetzt neu gegründete Hauptsitz erweitert und synchronisiert die bestehenden Kapazitäten. Mit der Neugründung will sich die Firmengruppe auf das schnelle Marktwachstum in der Region einstellen und nah an ihren Kunden sein. Die räumliche Nähe sei für den Aufbau langfristiger Partnerschaften durch nichts zu ersetzen. Die Investition in lokale Support-Strukturen ermöglicht schnellere Reaktionen und bessere Erreichbarkeit für die Kundenbetreuung – vom Verkauf einer Anlage über die Inbetriebnahme bis zum Service und der After-Sales-Betreuung im Tagesgeschäft. Zur Eröffnung am 29. November 2024 erschienen laut Unternehmensangabe Kunden aus ganz Südostasien. Neben der feierlichen Eröffnungszeremonie mit mehr als 80 geladenen Gästen präsentierte

Reifenhäuser im Rahmen von verschiedenen Technik-Workshops seine Anlagentechnologien, Komponenten, Digitalisierungslösungen sowie erfolgreiche Projekte aus seinem Partnernetzwerk.

Hersteller aus dieser Kategorie
